

me de Dieu approche. “ A cette doctrine, dit un pieux abbé, se rapporte le sentiment de Salomon : *Le commencement de la vie bonne, c'est de pratiquer ce qui est juste.* Qu'est ce que pratiquer ce qui est juste, sinon faire pénitence... Comme Jean a précédé Jésus, ainsi la pénitence précède la grâce, cette grâce, en vertu de laquelle réconciliés après la satisfaction, nous sommes admis au baiser de paix. ”

Un vif désir de la venue du Seigneur, qui est le couronnement de nos bonnes dispositions pendant l'Avent, constitue le troisième moyen. C'est le plus sûr moyen pour mériter la grâce que Jésus-Christ vient naître spirituellement dans nos cœurs, car “ il faut non seulement l'inviter, mais l'attirer par une douce violence. et, dans l'ardeur de l'amour, le forcer de recevoir l'hospitalité dans notre cœur, ainsi que, selon l'Evangile, le firent deux disciples qui doivent nous servir de modèle en cela. ”

C'était ce que comprirent les saints patriarches et les vrais Israélites qui eurent toute leur vie l'ardent désir de la venue du Sauveur, et qui la demandaient continuellement à Dieu avec instance, s'efforçant de hâter l'avènement du Messie par l'ardeur de leurs désirs.

L'Eglise, qui connaît toute la valeur des prières répétées, a emprunté aux patriarches et aux justes de l'ancienne loi les soupirs qu'ils poussaient vers le ciel, pour les mettre dans notre bouche afin que nous les adressions à Dieu.

Recitons donc attentivement les prières de l'Eglise ; méditons-les ; goûtons-les ; faisons les nôtres pour qu'après avoir attiré une première fois Jésus sur la terre, lorsqu'il vint s'incarner dans le sein de Marie, elles l'attirent de nouveau dans nos âmes.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Ordination à la Cathédrale, 22 novembre 1885 :

Diaconat : MM. E. J. Contant, J. Kelly, J. F. Proulx, Montréal ; J. J. McNamara, Dubuque ; E. V. Murphy, Ogdensburg ; M. J. Hosey, Trenton.

Par décision de S. G. Mgr de Montréal en date du 23 novembre M. J. T. Savaria a été nommé chapelain de l'Hospice de St-Benoit Joseph.

Le 25 du courant au Bon Pasteur. Sa Grandeur Mgr de Montréal a reçu les vœux de six religieuses et a donné l'habit à cinq.

Le lendemain, Sa Grandeur Mgr Cameron a présidé une pareille cérémonie à la Congrégation N.-Dame.

Jeudi dernier Sa Grandeur Mgr de Montréal a dit la messe à